
 

 

  
国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa　　 Morning 　　Rotary 　　Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 
ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第1091 回 例会 № 05 

8月の月間 テーマ 会員増強および拡大月間 平成28年8月4日（木）　AM7：30～8：30 
本日の例会プログラ
ム 委員会スピーチ　会員増強について 場所 アートホテルズ　旭川　2F　ローアン 

 
 

 
    受付　左から林、桑原、小林、木村会員 
 

会長の時間　　　　ロータリーとは？３　　　　　　　河﨑　高麗男 

ロータリーに入会すると新しい人との出会いがあり、地域社会に参加する一番の方法でメリットは

数えきれませんが、・自分の知識や職業スキルを地域や世界のために生かしたいと考える人たちの

ネットワークの一員となれること。 

さまざまな業界の人や地域社会のリーダーが集まるロータリーでは、会員同士で学べることも沢山

あります。・ボランティア活動やイベントの企画、クラブの運営、人前での効果的な話し方など、

ロータリーでの活動を通じて仕事に役立つ実践的スキルを学べることも有ります。・クラブだけで

なく、日本全国や海外のロータリー会員と交わり、生涯にわたる友情を築き、気の合う仲間や家族

とともに地域社会や世界に貢献できることなど。ぜひ会員増強で仲間を紹介してください。 

「ロータリアン」と呼ばれるロータリーの会員は世界に120万人以上、クラブの数は34,000以上に上ります。世界共通のロータリー

のモットーは「超我の奉仕」。このモットーを実践するために、世界中でロータリー会員が草の根の活動をしています。また、ロー

タリーでは、一人ひとりがアイデア、経験、知識を寄せあい、それぞれの地域や世界が抱えるニーズに取り組んでおり、地元の人び

とへの支援から、発展途上国での人道的支援、ポリオ（急性灰白髄炎）を世界から撲滅する活動まで、幅広く活動しています。ロー

タリーの活動はクラブから始まります。クラブでは、毎週のミーティング（例会）で仲間たちと交流し、地元での最近の話題を話し

合ったり、クラブのボランティア活動を計画したりするなど、会員の関心に応じてさまざまな活動をしています。社会貢献への熱意

を同じくする人たちとの友情を深め、学び、楽しみながら、自分の力を社会に還元できるのがロータリーの魅力では無いでしょう

か。ロータリーは他奉仕団体とここが違うんです。 

さまざまな職業や専門スキルをもつ人たちが、アイデアや知識を寄せ合って活動しています。•あらゆる分野の第一線で活躍する

リーダーが、それぞれの持ち味を生かして街づくりや教育支援、社会問題に取り組んでいます。そして、末永い変化をもたらすため

に、情熱と責任感をもって活動しています。又、私たちは地元地域での草の根の活動だけでなく、国境を越えた人道的活動にも力を

入れています。世界中にクラブをもつロータリーの今があるのは、1905年の創設時から100年以上にわたり、変わりゆく世界のニー

ズに応えてきた奉仕の歴史があるからです。世界大戦や地域紛争など国際社会が不安で包まれたときも、ロータリーは信念を持ちつ

づけて活動し、国連の創設にも大きく関わってきました。各地のロータリークラブが地元のニーズに応じた独自の活動を行っている

一方、ロータリーは世界共通の重点分野を定め、大きな成果をもたらす活動も重視しています。ロータリーでは、グローバル補助金

をはじめとするリソースを提供して、平和の推進、疾病との闘い、きれいな水の提供、母子の健康、教育の支援、地域経済の発展を

応援しています。ロータリーとの関わり方はいろいろです。是非ご自分にあった参加方法を見つけて行動して頂きたいと思います。 



 
 
 

　委員会報告　　　第三分区会長幹事会の報告　　　　河﨑高麗男 
 
今年度第１回目の第3分区会長幹事会が花月会館で7月28日18：30より開催されました。 
 
●開始前に2500地区ＶＴＴ久木委員長より3330地区より地区大会を中心に職業研修チーム
が2500地区を訪問、受入れる事に成り、10月地区大会後の週は旭川を中心として道北管
内を研修訪問するので職業訪問先を紹介してほしいと要請が有りました。又、歓送迎会
を開催するので会長幹事国際奉仕委員長には是非出席してほしいとの依頼が有りまし
た。 
会長幹事会の議題としては、 
 
●1.会長幹事会の開催月は奇数月に会長幹事会、偶数月は幹事会と決まりました。 

 
●2.財団100周年記念事業イベントについて、各クラブからの提案はありませんでしたが、今年度、旭川空港を花園空港
にしようと当クラブ奉仕プロジェクト委員会で進めている事業の夢を実現するためにと提案させて頂きました。 
 
●3.ガバナー事務所常設の件、駒形ガバナーが事務所の常設に協力をと各クラブ訪問で訴えていたが、成瀬ガバナーエ
レクトが網走に次年度のための事務所を開設すると７月２４日の財団セミナーに突然発表した事に、クラブとして反対
意見を述べる資格が無い事に無念の思いとガバナー補佐の言葉が有りました。 
 
●4.ガバナー補佐からの協議事項と言う事でＲＩの規定審議会での決定事項の対応について、新興国の意見が強く採択
されロータリーの根源を揺るがす事態にもなっているので、第三分区としてクラブ細則の一元化の提案が有りましたが
11月に新手続要覧が発行されるので、それからか次年度に向け意見交換をしながらクラブ細則の改定に取り組むと言う
事に成りました。以上が会長幹事会の報告です。 
 
●5.各クラブからの協議事項について、議題はありませんでしたが、当クラブの8月20日の「清流」自然と魚のふれあい
地域おこし行事のＰＲと案内をしておきました。 

 
　　　委員会報告 

 

第１０９１回例会　会務報告　小川幹事 
 
１）　国際ロータリー第２７７０地区川口モーニングロータリークラブより、「２０１６～２０１

７クラブ年度計書」並びに「創立３０周年記念３０年の足跡」　収受。 
  
２）　国際ソロプチミスト旭川より、2016年度新役員就任の挨拶状　収受。８月中市内他ロータ
リークラブ 
　　　　例会変更通知　 

 

ロータリーの友　広報雑誌委員長　嵯城会員 
 
本日は皆様にロータリーの友　8月号をお配りしています。 
一読よろしくお願いいたします。 
 
（その他読みどころのご説明など、詳細頂きましたが、割愛させていただきます。会報IT委員） 

 

ご自宅、焼肉のお誘い　竹澤会員 
 
昨年に続き8/14　19：00より、神楽花火大会に合わせて自宅で焼肉をいたしますので会員の皆様ど
うぞご参加ください。　2階からの綺麗な花火を眺めなら懇談いたしましょう。 
 
（その他　準備などの詳細頂きましたが、割愛させていただきます。会報IT委員） 

 



 

8月の誕生祝記念品贈呈 
 
左から親睦委員長：木村会員　福居会員　河﨑会長　
小川幹事 
 
 
8月の誕生日は2名 
3日　佐々木　靖文会員 
7日　福居　恵美子会員 

 
 

会員増強委員会　　2016/08/04　福井　委員長 
 
今月は会員増強及び拡大月間になっています。 
しかし、このテーマは今月のみにあらず通年大切にしなければならないことであります。 
時に本年度は武田会員が地区の増強委員長をされていまして私としまして、またクラブに
しましても大変に心強いものを感じながら、年を送れることです。 
 
さてこの会員増強は誰がしてくれる、誰かに頼むと出来るという問題ではなく、1人ひと
りにかせられていることとしっかり認識を持つ事であり自らの行動からなしうることであ
ると思います。 
本年の駒形ガバナーの活動目標のトップに会員の増強と発信され、とくに女性会員、若年

会員の入会を望まれています。 
 
　本当のところどうすると誘えるのかなせるのかと考えます。 
参考までにですが　　お聞きの方もいられるのですが昨年の地区協の折函館よりおいでいただきました坂井講師が話さ
れました記憶の一部で共感、納得のいく点を紹介させていただきます。 
 
坂井講師は、まず自分のクラブ、またロータリーの魅力ある広報活動をすること。そして魅力を話してもらえる活動を
おこし、楽しくもかつ充実した内容であることを理解し、社会に慣れていない、また親しまれていないことを広く知っ
てもらい受け入れてもらうことでロータリーの門が広がることとなるのではないでしょうか。 
 
　その中で若い方の入会は、会員増強の中で年齢を広げていくことの大切さを含め、若い方の時間が取れない方など会
員のあり方などを考えてみましょう。 
 
たとえば出席率を考える。あるいは経済に問題があれば会費についても考えるとか、また女性会員の入会はできるだけ
複数で入会していただくと孤独感を持たなくてよいのではなど入会に一策としてお話しされました。 
  
すでにご承知と思いますが、①クラブ１業種１名という時代が長かったのでありますが、今では全くそうではありませ
ん。職種にこだわらなくてもよいのです。 
 
　いずれにしても自身のクラブが元気でなければいけません。年齢には関係ないと思います。元気であることは人を引
き寄せることの第一条件と思います。 
 
　わがモーニングロータリークラブの数年前を思い起こしてみますと、なんとなく沈みがちでありましたが、間もなく
全員の総意、力の中で現在の２７名のクラブになしました。 
 
　またこれからもいまのペースで多くの仲間づくりに励みましょう 
と言いつつよい仲間が欠けないことを大切にし、楽しく明るくお互いを思いあえるクラブづくりに取り組むことで目的
にむかいましょう。 

 
 

 

ニコニコボックス　親睦委員長　木村会員 
 
【小川幹事】 
 
　『旭川事務所の移転が落ち着きました。少し広くなりましたのでぜひ、遊びに来て下さい。』 

 
 



 

＊旭川モーニングＲＣ　出席報告 井上会員  
＊本日の出席 第１０９１回例会 総員 ２７名  

　　　　８月　４　日 出席 ２４名 出席率 88.89% 
＊修正出席 第１０８９回例会 総員 ２７名  

　　　７月　２１　日 修正出席 ２３名 修正出席率 85.19% 
＊ビジター　 ございません  
＊メークアップ　７月２９日　小柳裕子・林　雅美（旭川RC）　８月２日宮永憲一（北海道２５００ロータ
リーＥクラブ）  

 
 
 
 
 
 
 
　　食事と懇談 

 
左から友重会員、小川幹事、川﨑会
長 

 
左から高見、福井、飛弾野会員 

 
左から嵯城、小柳、武田、笹川会員 

左から竹村、木村、小林、井上会員 
 

 
 

左から桑原、飯塚、坂本会員 

左から脇坂、安井、竹澤会員 
 

左から大久保、石川、林会員 

 
本日の旭川モーニングロータリー
クラブの食事は、サンドイッチに
スープ、サラダなどのモーニング
ブレッドでした！ 

 
　　役員・理事　議事録 



  
 
 
 

 


